

Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral

### ACTA 9ª SESIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA CURSO 2014/2015





# Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral

ACTA DE LA 9ª SESIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMCIA DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN CONSULTORÍA Y AUDITORÍA LABORAL, CELEBRADA EL DÍA 24 DE MARZO DE 2015,

En el Ed. 6, planta 3, despacho 20, de Universidad Pablo de Olavide, sito en la Carretera de Utrera Km. 1, Sevilla, a las 9:30 horas, se reúne, en primera convocatoria, la Comisión Académica del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral de la Universidad Pablo de Olavide, con la asistencia del Prof. Dr. D. Santiago González Ortega (Director), del Prof. Dr. D. Manuel García Muñoz (Coordinador), del Prof. Dr. D. Rafael Gómez Gordillo (Coordinador), de la Profa. Dra. Dña. Margarita Arenas Viruez (Coordinadora), y de la Profa. Dra. Dña. María José Gómez-Millán Herencia (Responsable de Calidad), se tratan los puntos del orden del día:

#### 1. Punto primero: Informe del Director del Título

El Director del Título informa que se ha continuado la labor de revisión de los materiales, habiéndose comprobado la idoneidad de los materiales correspondientes al módulo X y XI, y completado la entrega de los materiales a los alumnos. El Profesor García Muñoz, Coordinador del Título, informa que la mayoría de los estudiantes del itinerario profesionalizante se encuentran incorporados a las empresas, instituciones e entidades en las que están realizando las prácticas externas y que el resto se incorporará en un breve período de tiempo. Asimismo, El Director del Título informa que la Comisión Académica participó en las Jornadas de puertas abierta, celebradas el pasado 5 de marzo de 2015, iniciando con ello las actuaciones para difundir el Título, sobre las que se continuará incidiendo los próximos meses. Por otro lado, también se informa que se han publicado en el aula virtual los criterios para la elaboración de los TFM.

#### 2. Punto segundo: Informes de seguimiento

La Profesora Gómez-Millán, responsable de calidad del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral, informa que el Centro de Estudios de Postgrado de la Universidad Pablo de Olavide solicitó la entrega de los informes de seguimiento, que consta de dos documentos distintos: el informe sobre los objetivos y los indicadores del Sistema de Garantía de Calidad y propuestas de mejora. Asimismo, informa que ha trabajado durante el mes de marzo con los responsables de Calidad de la Universidad Pablo de Olavide, habiendo hecho una revisión sobre el valor de los objetivos alcanzados y las acciones desarrolladas, detectando los logros y las fortaleza, de lo que ha resultado un plan de mejora que se ha recogido en el informe anual de los indicadores del Sistema de Garantía de Calidad. Sobre esta cuestión particular, debe destacarse a grandes rasgos que se ha revisado la información pública disponible del Máster, la instauración del sistema de calidad, la implantación del programa formativo, el grado de competencia profesional de los profesores, así como las infraestructuras, servicios y dotación de recursos. Asimismo, la Profesora Gómez-Millán informa que se han realizado recomendaciones por la Agencia del Conocimiento, que la Comisión analiza decidiendo atenderlas de forma inmediata en los términos que se detallan en el informe de seguimiento.





## Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral

A las 11:30 horas del día y fecha señalados, tratado los temas fijados en el orden del día, sin ruegos o preguntas, el Director del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral levanta la sesión.

En Sevilla, a 27 de Marzo de 2015

Prof. Dr. D. Santiago González Ortega

El Director del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral

Prof. Dr. D. Manuel García Muñoz

Coordinador del Máster en Consultoría y Auditoría/Laboral

Prof. Dr. D. Rafael Gómez Gordillo

Coordinador del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral

Profa. Dra. Dña. Margarita Arenas Viruez

Coordinadora del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral

Profa. Dra. Dña. María José Gómez-Millán

Responsable de Calidad del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral